

Gelb für Goethe

Museum im Schloss Jägerhof veranstaltet Sommerfest

Zu seinem 262. Geburtstag gratuliert das Goethe-Museum im Schloss Jägerhof dem Dichturfürsten wieder mit einem Sommerfest. Am Sonntag, den 28. August, ab 11 Uhr, gibt es wissenschaftliche Vorträge zu "Kleist und Goethe" sowie seine Förderin Großherzogin Sophie von Sachsen-Weimar, Lesungen und Musik. Im Eintrittspreis von 17,50 Euro sind auch Speisen und Getränke enthalten. Alle Goetheliebhaber sind eingeladen.

Bis zum 18. September zu sehen ist die Ausstellung "Am Anfang war Gelb", in der die Neußer Künstlerin Gisa Rosa sieben, zum Teil eigens für den Goethe Geburtstag kreierte, großformatige Werke präsentiert. "Goethes Farbenlehre hat mich inspiriert", so die 68-Jährige. "Gelb war für ihn gleichzusetzen mit der Entstehung der Welt." Die Farbe dominiert ihre abstrakten Werke, die vor den pastellgelben Wänden im "Weimarer Saal" des Museums besonders zur Geltung kommen. Die Assoziation an die lebenspendende Sonne wecken besonders zwei runde Bilder, mit einem Durchmesser von 1,8 Metern. Aus der Reihe fällt "Das Helle und das Dunkle". Es zeigt fast sachlich eine Galaxie. Zwei gemeinsam präsentierte, schmale Querformate wirken wie ein Zoom in das Sternenwirlwarr. Hier offenbart die Künstlerin ihren Beruf: Sie hat 30 Jahre Physik und Chemie unterrichtet.